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２２－２ 経営協議会議事概要 

 

日 時 平成２２年９月１６日（木）１３：３０～１５：３２     

場 所 総合研究棟Ⅱ・第１会議室 

出席者 内田学長（議長） 

    川原田，佐々木，佐治，佐藤，多田，土橋，宮﨑，山岸，渡辺 

    後藤，野村，松岡，坂口各理事，竹田病院長 

列席者 中川，加納，畑中各副学長，松生監事 

 

◎ 前回議事概要の確認 

  学長から，前回の議事概要については事前に意見集約を行った結果，６月１６日付けで送

付した資料を平成２２年度第１回経営協議会議事概要として，記録にとどめた旨の報告があ

り，了承された。 

 

Ⅰ 協議事項 

１．学長選考会議委員の選出について 

     学長から，本件については，本学学長選考会議規程第 3 条第 3 号の規程に基づき，

本経営協議会委員から学長選考会議委員 6 名を選出することとなっており，平成 21 年

１０月１日に（株）百五銀行取締役副頭取の伊藤歳恭委員が常務取締役の渡辺義彦委員

に交代したことに伴う委員の選出を行う旨，「資料１」に基づき説明があり，審議の結

果，原案どおり承認された。 

 

２．その他 

な し 

 

 

Ⅱ 報告事項 

１．平成２１年度三重大学卒業者及び修了者の就職状況について 

   野村理事から，前回本会議資料に「その他」内訳を追記した，平成２１年度三重大学卒

業者及び修了者の就職状況について「資料２」と併せて，６．その他の前回の補足説明（平

成２２年度入学志願者数について）「資料２－２」に基づき，報告があった。 

 

２．平成２３年度概算要求について 

     坂口理事から，文部科学省の概算要求・要望等の状況について説明後，平成２3 年度

概算要求について，「資料３」に基づき報告があった。 

 

３．人事院勧告の骨子について 

    総務部長から，人事院勧告の骨子について，「資料４」に基づき報告があった。 

 

４．COP１０ in 三重（三重大学の取組） 

後藤理事から，COP１０ in 三重（三重大学の取組）について，「資料」に基づき報

告があった。 

 

 ５．国際交流協定一覧 
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    松岡理事から，国際交流協定一覧について，「資料」に基づき報告があった。 

 

 ６．大学と地域の連携の実績について 

    学長から，大学と地域の連携の実績について，「資料５」に基づき報告があった。 

 

 ７．三重大学 地域社会との新たな連携方法についての構想について 

    学長から，三重大学 地域社会との新たな連携方法についての構想について，「資料６」 

   に基づき報告があった。 

 

８．その他 

①最先端・次世代研究開発支援プログラムについて 

     加納副学長から，最先端・次世代研究開発支援プログラムについて，「資料７」に基

づき報告があった。 

 

②附属病院再開発進捗状況について 

           竹田病院長から，附属病院再開発進捗状況について，「席上配布資料」に基づき報告

があった。 

 

③美（うま）し国おこし・三重さきもり塾について 

  畑中副学長から，美（うま）し国おこし・三重さきもり塾の事業内容等について報

告があった。 

 

④次回の開催について 

学長から，次回開催日は１１月１８日（木）を予定しており，日程調整の上，ご出席

願いたい旨の発言があった。 

 

以 上 


